Этот День Победы, порохом пропах
Этот праздник с сединою на висках
Эта радость со слезами на глазах.
    Война… Сейчас люди вряд ли смогут оценить по достоинству данное явление. Представляется оно как что-то жестокое, беспощадное, но такое нереальное. Россияне XXI века мало что могут сказать о войне, а все потому что мы живем в «мире», благодаря людям, которые храбро отстояли нашу Родину. Таких людей нельзя забывать!!! Вечная память им!!!
    70 лет прошло с Великой Отечественно Войны и по традиции 9 мая мы празднуем победу! Великую победу великих людей!
   Каждый город Российской Федерации отмечает этот великий праздник. Я бы хотела сказать, как прошло 9 мая в Петропавловске-Камчатском.
   9 мая в 9:30 утра начался праздник на главной площади краевой столицы с приветствия ветеранов Великой  Отечественной  Войны  шествием участников акции «Бессмертный полк».
   10:00 прошел торжественный парад Войск и Вооруженных сил на Северо-Восток с прохождением военной техники.
   11:00 началась концертная программа. Зрители были очень довольны выступлением. Участие принимали творческие коллективы Камчатского края, специальный гость – народный артист Белоруссии Владимир Гостюхин и вокальная группа «Чистый голос». Кроме того, была театрализованная постановка с актерами театра Драмы и комедии Камчатского края.
  На площади Ленина прошли народные гуляния, была организована традиционная солдатская каша, как говорится война войной, а обед по расписанию.
   Я очень рада, что присутствовала на празднике. Он был великолепен, и даже суровый камчатский климат порадовал нас солнышком в этот день. Было очень много людей на площади и,  делая из этого вывод, я с уверенностью могу сказать: «Никто не забыт! Ничто не забыто!»

This Victory Day became permeated with the smell of gunpowder
this holiday with a gray hair on temples 
this pleasure with tears in the eyes.
war... Now people will hardly be able to appreciate this phenomenon. It is represented as that that cruel, ruthless, but such unreal. Russians of 21 centuries a little that can tell about war, and all because we live in "world", thanks to people who bravely defended our Homeland. Such people can't be forgotten! Imperishable memory to them! 70 years passed from the termination of the Great Patriotic War. Each city of the Russian Federation celebrates this great holiday. I would like to tell about May 9 in Petropavlovsk-Kamchatsky. Everything began at 9:30 on a main square of the regional capital.In 10:00 mornings I passed solemn parade of Troops and Sil in the Northeast with passing of military equipment. 11: 00 the concert program began. Part was taken by creative collectives of Kamchatka Krai. On Lenin Square passed festivities. Traditional soldier's porridge was organized. 
I am very glad that was present during the holiday. It was magnificent and even the severe Kamchatka climate pleased us with the sun this day. There were many people on the square and I can draw from this a conclusion that "nobody is forgotten, nothing is forgotten!"
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